

*Sprich nicht voller Kummer von meinem Weggehen, sondern schliesse deine Augen, und du wirst mich unter euch sehen.*  
Khalil Gibran, libanesischer Dichter und Philosoph (1883-1931)

Tieftraurig, aber dankbar für unzählige schöne gemeinsame Erlebnisse, nehmen wir Abschied von

# **PD Dr. med. Louy Kayasseh**

28.01.1937 – 18.03.2024, Gastroenterologe

Nach einem reich erfüllten Leben durfte Louy zu Hause in Allschwil im Beisein seines Sohnes und seiner Schwiegertochter friedlich einschlafen. Louy prägte die Fachwelt mit seinem umfassenden Wissen über viele Jahre hinweg mit; er begleitete eine ganze Generation von Ärztinnen und Ärzten auf ihren ersten Schritten im Arztberuf, und war für Kollegen stets ein sehr geschätzter und kompetenter Ansprechpartner, auch über Fachdisziplinen hinweg. Menschlich und beruflich berührte er mit seiner ruhigen, verständnisvollen und fürsorgenden Art unzählige Leben. Wir werden Louy als herausragenden Arzt, als liebevollen Vater und Schwiegervater, als treusorgenden Ehemann und lieben Freund für immer in schönster Erinnerung behalten.

In stiller Trauer:  
Philippe Kayasseh und Dr. Eveline Schneider Kayasseh, Zumikon  
Marlene und Hans Hopmann, Hoogstede/D  
Familie, Verwandte und Freunde

Wir nehmen von Louy im engsten Familien- und Freundeskreis Abschied.  
In seinem Sinne unterstützte man die Susy Utzinger Stiftung für Tierschutz (SUST) in Kollbrunn, IBAN CH87 0900 0000 8466 6666.

Traueradresse: Philippe Kayasseh und Eveline Schneider Kayasseh,  
Küschnacherstrasse 53, 8126 Zumikon